



Zell am Ziller, 14. Jänner 2021

Liebe Eltern!

Wie ihr bereits gestern aus den Medien erfahren habt, wurde vom Bundesministerium entschieden, dass das Distance-Learning voraussichtlich bis **22. Jänner 2021** verlängert wird. Unsere SchülerInnen erhalten weiterhin ihre Aufgaben über Google Classroom. Die zur Betreuung angemeldeten SchülerInnen können diese weiterhin besuchen. Neuanmeldungen bitte ich, frühzeitig in der Direktion oder beim Klassenvorstand bekannt zu geben.

Ab Montag, dem 25.01.2021, wird es die Möglichkeit geben, mit einer Richtzahl von 50 Prozent Anwesenheit der SchülerInnen in Präsenz zu unterrichten. Nähere Details werden wir vom Ministerium in der nächsten Woche bekommen. Wir teilen euch diese wieder über die Homepage und Google Classroom mit.

In der Zwischenzeit hoffen wir, dass die nach wie vor schwierige Infektionslage ehestmöglich ein Ende hat, und wir bald wieder zum Präsenzunterricht übergehen können.

Mit den besten Wünschen

Pamela Hollaus

Pamela Hollaus
Schulleiterin

